

KABAR TERBARU

Apel Pagi Polsek Sukanagara: Kebersihan dan Quick Respon Jadi Fokus Utama

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 22, 2023 - 10:35



Polres Cianjur Polda Jabar - Kedisiplinan dan keteraturan dalam menjalankan tugas terus ditegakkan oleh Polsek Sukanagara. Pagi ini, bertempat di depan Mako Polsek Sukanagara, dipimpin oleh Aiptu Ded Tarmedy, SH, telah dilaksanakan apel pagi sebagai langkah awal dalam mempersiapkan tugas harian. Sebelum dimulai, apel diawali dengan pembacaan doa, sebagai bentuk niat baik untuk menjalankan tugas dengan sukses. Selasa (22/08/2023).

Apel pagi ini menjadi momentum penting dalam menyatukan seluruh personel Polsek Sukanagara. Aiptu Ded Tarmedy memimpin dengan tegas dan penuh semangat, memastikan semua personel hadir dan siap menjalani tugas harian dengan baik.

Dalam apel ini, penyampaian arahan menjadi inti dari agenda pagi tersebut. Aiptu Ded Tarmedy memberikan arahan kepada seluruh anggota untuk menjaga kebersihan lingkungan Polsek, terutama bagian pelayanan. Kebersihan menjadi cermin profesionalisme dan kerapian dalam menjalankan tugas, serta memberikan contoh baik kepada masyarakat.

"Kebersihan lingkungan merupakan tanggung jawab kita bersama. Kebersihan yang terjaga mencerminkan sikap profesional dan kerja yang baik," ujar Aiptu Ded Tarmedy.

Selain itu, dalam arahannya, Aiptu Ded Tarmedy juga menegaskan pentingnya quick respon terhadap kejadian tindak pidana. Kemampuan dalam merespons dengan cepat menjadi kunci dalam mengatasi situasi yang membutuhkan tindakan cepat dan tepat.

"Kami harus siap dan tanggap dalam menangani kejadian tindak pidana. Kesiapan kita dalam memberikan quick respon dapat menghindarkan potensi masalah yang lebih besar," tambah Aiptu Ded Tarmedy.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sunagara AKP Tio menyampaikan bahwa. "Apel pagi seperti ini membantu kita fokus dan semangat menjalankan tugas. Semoga kita tetap kompak dan profesional," ujarnya

Apel pagi ini mendapat tanggapan positif dari seluruh anggota Polsek Sukanagara. Dengan mengawali hari dengan apel pagi yang penuh semangat dan arahan yang jelas, Polsek Sukanagara menunjukkan komitmen dalam menjalankan tugas dengan baik. Dengan menjaga kebersihan dan siap siaga dalam memberikan quick respon, diharapkan masyarakat merasakan pelayanan yang maksimal dari Polsek Sukanagara.